



Renouvellement des vœux temporaires

LIMA, Pérou - A l'occasion de la célébration du 77^e anniversaire de la Canonisation du Père de Montfort, le Juniorat (Scolasticat) Montfortain a fait une retraite de préparation au renouvellement des vœux temporaires dans la maison de retraite "San Martin de Porres" (Ex-Foyer de Charité), du vendredi 19 au dimanche 21 juillet 2024.

La retraite a été animée par le P. Jaime Oved CABREJO RUIZ, SMM, Supérieur Provincial de Colombie. Avec beaucoup de simplicité et de profondeur, le P. Jaime a encouragé les juniors à revenir, à l'amour d'abord, la personne de Jésus et accompagnés par la vie de Montfort, Il a invité à prendre conscience de la valeur des conseils évangéliques et à les renouveler dans la Compagnie de Marie pour l'Église d'aujourd'hui.

La retraite a culminé avec la célébration eucharistique le dimanche soir, dans la paroisse Montfortaine, "La Visitation de Notre-Dame", où se trouve la communauté de formation du juniorat international latino-américain et caribéen à Lima, au Pérou. La célébration a été présidée par le P. José Ángel JULCAHUANCA PARIATON, SMM, Supérieur de la Délégation Générale Pérou-Brésil, en sa qualité de Représentant du Supérieur Général. Le P. Jaime Oved, SMM, supérieur provincial de Colombie, et d'autres pères montfortains et laïcs de la paroisse étaient présents.

Les religieux montfortains : Didier Mauricio NARANJO AGUDELO (Colombie), Oscar Alexander RUIZ AGUIRRES (Nicaragua), Joël AIRUKKARAN JOSEPH (Inde), Maria Joseph IRUDAYA MACMILLAN MAHESH (Inde) Diego Alexander CASTAÑO GAVIRIA (Colombie), Vitor

GALVANIN ARAUJO (Brésil) et Jean-Marie CÉLESTIN (Haïti), ont renouvelé pour un an leurs vœux et mission de Pauvreté, Chasteté et Obéissance dans la "Petite et pauvre Compagnie de Marie" Missionnaires Montfortains, tant désirée par notre fondateur.

Actuellement, ils forment eux-mêmes la communauté du juniorat accompagnés des formateurs P. Luis SALVADOR AVILA, SMM et P. Giovanni BIGONI, SMM.

Fr. Vitor Galvanin ARAUJO, SMM